



## FEATURE 特集

報道ステーション変わります  
よみうりTV



【報道ステーション変わります】早口言葉編

### ホームから転落死 インフルが原因か？

東京メトロ日比谷線の中目黒駅で、線路に転落した会社員の女性（37）が電車にはねられて死亡した事故で、遺体からインフルエンザウイルスが検出されたことがわかった。女性は19日に体調不良を訴えて21日は欠勤し、22日朝、出勤途中に事故に遭った。女性は病院を受診していなかったという。警視庁では、体調不良のため、線路に転落した可能性が高いとみて調べている。全国のインフルエンザの患者数は、例年1月末から2月にかけ流行のピークを迎えるが、今年はすでに患者数が急増し、患者が死亡するケースも全国で相次いでいる。長野県の小学校の児童が今月、インフルエンザが重症化し、死亡していたことがわかった。さらに今月、群馬県、兵庫県、京都府や滋賀県の高齢者施設で相次いだインフルエンザの集団感染で、少なくとも入所者14人が死亡している。

## NEWS ニュース 1月23日

社会 女性切り付けられ重傷 さいたま・大宮

社会 埼玉・堂平山で火災 強風で拡大の恐れも

社会 ホームから転落死 インフルが原因か？

国際 韓国国防省「また自衛隊機が低空で威嚇」

政治 “実効策”は…外国人受け入れ拡大

国際 最年少プロ仲邑さん 女流最強棋士に挑戦

政治 交渉の進展みられず…日中首脳会談